

ANIMATIONS

- Bubble Foot
- Parcours découverte 2 roues
- Balade Charrette à Cabris
- Gwo Ka - Ruddy René - Music Kaz'z
- Défis Ligier
- Danse avec ton fauteuil
- Zumba
- Canot Handi Wval
- Déboulé Arioka Groupe Carnavalesque

Informations pratiques

Parking pour les PMR

Contrôle à l'entrée

Interdiction d'introduire de l'alcool sur le site

Restaurant sur place

Accès interdit aux animaux

Plan d'accès



HANDI DAY ^{2^{ème} édition}

ENTRÉE LIBRE

SAMEDI 24 MARS 2018 9H / 18H

Complexe sportif
Michel Benjamin la Plaine Grand Camp
à Pointe à Pitre

« **VILLAGE EXPO** »

Autonomie-Bien-être-technologie

POSSIBILITÉ DE RESTAURATION SUR PLACE

ENSEMBLE, FAISONS ÉQUIPE
CONTRE LES PRÉJUGÉS



SPORTS ATELIERS ANIMATIONS DÉCOUVERTES

Samedi 24 Mars 2018

Complexe Sportif Michel Benjamin
la plaine Grand Camp Pointe à Pitre

PROGRAMME

9H00 : Ouverture au Public et Handi Village Expo

9H30 : Début des activités sportives adaptées

10H00 : Defis KARU'LIS

11H00 : Course avec LAME EN CARBONE

11H30 : Pause déjeuner

14H30 : Show "Danse avec ton fauteuil"

16H00 : Déboulé ARIOKA

18H00 : Clôture de la manifestation

ATELIERS & INITIATIONS

Initiation

- Tennis avec fauteuil
- Badminton assis
- Tennis de table
- Handball
- Escrime en fauteuil
- Dessin/Peinture
- Rugby Fauteuil
- Tir à l'Arc
- Céci foot
- Handi Equitation

HANDI VILLAGE EXPO

- LIGIER
- KARU'LIS
- BASTIDE
Le Confort Medical
- ORTHO CARAIBES
- CAR ADAPT
- ESPACE SILVER
- ORTHESIA
- PARAPHARM
- GRATIFERIA GPE
- STAND BIEN ÊTRE
- HANDI DEFIS

2ème édition du HANDI DAY

"Une journée pour faire équipe et laisser les préjugés de côté"

EDITO

Ary CHALUS Président de Région



La Région Guadeloupe, en collaboration avec l'association Handi Défis, a l'honneur de donner le coup d'envoi de la 2ème édition du Handi Day.

À travers cet événement, la Collectivité Régionale entend mettre en avant les questions liées à l'inclusion sociale.

Cette ambition s'est d'ailleurs illustrée en novembre dernier lors du Forum Régional Handicap Emploi que nous avons organisé au Vélodrome et qui a su rassembler les acteurs institutionnels et un public venus nombreux.

Encourager l'ensemble des Guadeloupéens, sans distinction, à une pratique régulière d'activités physiques et sportives est l'un des challenges que la Région Guadeloupe relève pour faire de notre territoire une région dynamique, solidaire et en bonne santé. De plus, la journée Handi Day contribue incontestablement à créer de la synergie, renforcer la cohésion sociale et améliorer le regard que certains portent sur les situations de handicap.

Il est donc naturel pour la Collectivité régionale de renouveler son partenariat à ce Rendez-vous dont la 1ère édition s'était faite avec succès au Vélodrome régionale Amédée Detraux.

Le coup de sifflet est donné pour faire de cette 2nde Handi Day, une vitrine de la vie ensemble et de l'égalité.

Bonne manifestation à tous !



Jean-Marie PILLI Co-Président Association Handi Défis

Cette 2ème édition est pour notre association la possibilité de souligner le travail que nous effectuons auprès des moins valides. Les difficultés sont encore fréquentes, les situations de détresse sont nombreuses et persistent, le regard que la société porte sur

sur le handicap s'est transformé. Le mur d'indifférence, et si souvent le mur d'égoïsme qui l'entouraient, commencent à tomber.

Le handicap fait partie de la vie. La société évolue mais, à l'évidence, les besoins et les attentes demeurent immenses, appelant, de la part de tous, un surcroît naturel de solidarité.

Au-delà de l'urgence, ce qui est en jeu aujourd'hui, c'est de faire du handicap, une réalité pleinement reconnue par la société. C'est de répondre à cette exigence d'égalité des chances qui est l'honneur, mais aussi, l'ambition de tous. Mobilisons-nous pour accélérer ces évolutions qui sont porteuses de richesses pour toute notre société Guadeloupéenne.